



CDU-Kreistagsfraktion • Valkenburger Str. 45 • 52525 Heinsberg

Geschäftsstelle: Zimmer 125  
Telefon: 0 24 52 / 13 – 17 10 o. 1711  
Telefax: 0 24 52 / 13 – 17 15  
E-Mail: CDU-Fraktion@kreis-heinsberg.de

Datum: 27.03.2018

Herrn  
Dr. Hanno Kehren  
Hermann-Janßen-Str. 26  
41836 Hückelhoven

## Antrag gem. § 5 GeschO zur Beratung in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Gesundheit & Soziales

Sehr geehrter Herr Dr. Kehren,

die SPD-Kreistagsfraktion hat mit Datum vom 23.03.2018 beantragt, die Kreisverwaltung solle Kontakt zum Mobile Retter e.V. mit Sitz in Köln aufnehmen, mit dem Ziel, das System „Mobile Retter“ im Kreis Heinsberg einzuführen.

Die CDU-Fraktion ist der Auffassung, dass Systeme, wie die App „mobile Retter“ grundsätzlich durchaus eine sinnvolle Ergänzung zum bereits bestehenden und insbesondere auch zum neu eingeführten Telenotarztsystem sein können. Die von der SPD beantragte Vorgehensweise wird jedoch als überflüssig erachtet, da hierdurch nur Doppelstrukturen aufgebaut würden; denn die Rettungsdienst im Kreis Heinsberg gGmbH ist bereits Partner der Initiative „Region Aachen rettet“. Diese Initiative setzt sich ebenfalls und gleichermaßen für eine verbesserte Erstrettung ein und sieht ebenfalls die Einführung einer Smartphone-basierten Ersthelfer-Alarmierung vor. Weitere Details sind im Internet zu finden unter <http://regionaachen.de/region-aachen-rettet/>.

Bevor unnötig Doppelstrukturen aufgebaut werden, sollte der durch die Partnerschaft „Region Aachen rettet“ beschrittene Weg fortgesetzt werden.

Die CDU-Fraktion *beantragt* daher, wie folgt zu beschließen:

**In der nächsten Sitzung des Ausschusses für Gesundheit & Soziales wird ein Bericht erstattet über den derzeitigen Stand der Partnerschaft in der Initiative „Region Aachen rettet“.**

Mit freundlichen Grüßen

Norbert Reyans  
Fraktionsvorsitzender

Martin Kliemt  
Geschäftsführer

Lukas Bleilevens  
Geschäftsführer